



La Fe fomenta el trasplante renal y hepático de donante vivo ante la falta de órganos

► Desde que se autorizó este tipo de intervenciones, el hospital ha llevado a cabo un total de 78 operaciones

E. P. VALENCIA

■ El hospital La Fe fomenta el trasplante renal y hepático de donante vivo como alternativa ante la estabilización en el número de donantes producida por la mejora en el tratamiento de los pacientes. Desde que se autorizó el trasplante de donante vivo en La Fe se han llevado a cabo un total de 78 intervenciones de este tipo —hepáticos y renales—, aunque fue desde 2009 cuando esta actividad cobró importancia tras ser autorizado el trasplante hepático de donante vivo e introducirse la nueva técnica de extracción del riñón del donante a través de laparoscopia, con unas pequeñas incisiones en el abdomen, menos agresiva y con una recuperación más rápida.

El trasplante hepático de donante vivo es la mejor solución actual para el trasplante hepático infantil, un espectro en el que obtener donantes adecuados es muy complicado dada la baja incidencia de fallecimientos por muerte encefálica en este segmento de edad. Desde 2009 en La Fe se han realizado un total de 32 trasplantes de donante vivo, de los cuales cinco han sido hepáticos infantiles y 27 de riñón, tanto infantiles como de adulto.

De cara al futuro, el objetivo del hospital La Fe es llegar a una cifra media de 22 trasplantes de donante vivo al año. «Todo depende de encontrar las parejas donante-receptor adecuadas y de la concienciación de nuestra sociedad, pacientes, familiares y profesionales sanitarios», tal como señaló ayer el coordinador de trasplantes del centro, Juan Galán.

Para ser donante, hay que ponerse en contacto con el servicio de coordinación de trasplantes.